

「日露平和条約」を決断せよ（メドベージュフとプーチンの靈言） 担当:石田昭 2019年6月23日

- 1 まえがき：安倍首相が判断を先延ばしなら「第三次世界大戦の構図」が完成する。松蔭精神に準じたら、北鮮問題も中国問題も解決に向う。中露は反米では同調することもある。
 - 2 メドベ：日本は偉大な国だと思っている。反日的な考えを持っているわけじゃない。島を返還して、二島に軍事基地ができたら出口が塞がれる。返還の壁は安全保障上の理由。
 - 3 日本は誰と交渉したらしいのか不明。結論が出せる人がいない。ロシアのコンビは永遠。
 - 4 プーチンは金正恩に「アメリカの言うことを聞くべし」と伝えた。日本に有利な発言のはず、もっと感謝してほしい。これはプーチンが日本と関係改善を望んでいる証拠である。
 - 5 日米露の三国関係があった上で、日露平和条約を締結したい。アメリカの裏保証が必要。
 - 6 敵国という認識の改善を期待する。「自衛隊と仲良く太平洋をパトロール」という関係。
 - 7 ヤルタ会議では米露で日本を分割する約束、米国は方針変更、原爆投下で終戦を急いだ。
 - 8 中東と極東の事変は関連する。イスラエル（米支援）とイランが敵対関係、イランが核武装したら、周辺国も核武装する。露がイランを支援すると、米による二島基地攻撃あり。
 - 9 若いマクロン（フランス）は露を仮想敵国と考えている。中国とEUが連携するのなら、露は日米と組まないと危険。ほとんど「第三次世界大戦」になりかねない水面下の陣とり合戦。中露「戦勝式典」はシガナル、プーチンは本気ではない。（日米露の枠組みが大切）
 - 10 冷戦時代、対露の砦として、中国を豊に強くした米国は今方針変更（バノン発言との差）
 - 11 親日のプーチンは日本をとると思うが、自分は中国の発展次第で高みの見物、有利さを選ぶ。自分は信仰がないわけじゃない、プラグマティックな考え方をする。日本との縁無し？
 - 12 習近平はライバルを消したので、後継者は47歳前後の人大ろう（胡春華は56歳）
 - 13 日本のクリミヤ制裁加担は間違いだった。安倍氏に哲学なし、双方の意見を聞くべき。
 - 14 宇宙人情報は国連の常任理事国は持っている。日本は開国が遅れている。HSは最先端
 - 15 プーチン：本当はトランプさんとも意気投合している。日米露（メドベの意見）で世界をデザインできる。安倍では「判断力」が落ちる。日本で信頼できるのは大川隆法師だけ。
 - 16 ロシア疑惑は中国スパイによる米露離間策。米国のマスコミがおかしい。EUが熱心な地球温暖化対策も日米離間策という見方。トランプさんはデッチャゲ説パリ協定離脱。反グローバリズム
 - 17 金正恩への対応：北の敗北は明らか、後は負け方の問題で「無血開城するから亡命させてくれ」というべき。「国際状況を見誤っている」と忠告した。南も話し相手ではない。
 - 18 北の問題を解決したいのなら、条件無しで、日露平和条約を締結したほうが無難である。
 - 19 米中の貿易戦争は面白い。参院選後に日本に不利な条件を発表という、安倍氏はそれをもう呑んでいる。農産物くらいなぜ買えない？その前にプーチン案件で心が揺れている。
 - 20 自分には日本の政治も分かる、日本には判断力が無い。ロシア大統領と日本国総理とを兼任していいくらい。斬首作戦、やったら良い。今なら可能。ロシアは後から支持する。
 - 21 任期後は？大丈夫大統領をやっている（希望だが）。憲法に無いが、法律で特例を作れば済む。日本のマスコミは裏ばかり考える。HRPをロシア大統領が応援？ロシア疑惑？
 - 22 妙手を教える。「北方四島を放棄したって、安倍さんは続投でいいですよ」と書けば、勇気百倍で決断するかも知れない。日米安保の範囲拡大が気掛り。「日露の関係は壊さない」という一筆が欲しい。日本には判断できる人を持ちたい、（イランみたいに）大川師で良い。
- あとがき**：「日露平和条約」を結べ。生き筋は、日米関係を基軸とし、印度、露などで囲んで北朝鮮、中国を自由化し、信仰の復活をなすこと。信教の自由を基軸とする新国連の結成